



MARKUS RETZLAFF  
GRAPHIK 1985-2016  
AMTSGERICHT DRESDEN  
Roßbachstr. 6, Vernissage 3. August 17:30 Uhr

Im Rahmen des Projekts "Kunst & Justiz" des Sächsischen Staatsministeriums der Justiz stellt das Amtsgericht Dresden den Radebeuler Künstler

MARKUS RETZLAFF

vor. Gezeigt wird eine Auswahl des graphischen Gesamtchaffens des Künstlers aus drei Jahrzehnten von den Anfängen 1985 bis zur Gegenwart. Das Werk umfasst Radierungen, Farbholzschnitte und Farbradierungen kleineren, mittleren und großen Formates. Die umfassende Ausstellung beinhaltet figürliche Themen, Porträts, Landschaften der Region, Arbeiten zu den Studienreisen nach Italien, Kuba, Indien, England und China sowie Entwurfszeichnungen zur Graphik.

Wir freuen uns sehr, mit Ihnen am

**Mittwoch, den 3. August 2016, um 17:30 Uhr**

im Beisein des Künstlers die Ausstellung zu eröffnen und laden Sie herzlich ein, bei einem Getränk mehr über den Künstler und sein Wirken zu erfahren. Für den Künstler spricht Frau Dr. phil. Anke Fröhlich-Schauseil, Kunsthistorikerin, Dresden.

Treffpunkt ist der Eingangsbereich im Neubau des Amtsgerichts in der Roßbachstr. 6.

Ihr  
Hans Strobl  
Präsident des Amtsgerichts

Projekt "Kunst & Justiz"

Ausstellungszeitraum: 4. August 2016 – 30. September 2016

Ausstellungsort: Neubau des Amtsgerichts Dresden im Erdgeschoss und 4. Obergeschoss beim Familiengericht

Öffnungszeiten:  
Montag – Donnerstag 08:00 h – 16:00 h  
Freitag 08:00 h – 14:00 h  
Samstag und Sonntag geschlossen

AMTSGERICHT  
DRESDEN



Biographie:

1963 in Dresden geboren

1977 – 1979 Abendschule an der HfBK Dresden

1979 – 1983 Lehre als Porzellanmaler in Meißen

1988 Aufnahme in den Verband Bildender Künstler der DDR; seitdem freischaffend

1991 – 1994 Studium der Malerei und Grafik; ab dem 3. Studienjahr bei Prof. Weidensdorfer; Diplom

1999 Mitbegründer des Atelier Oberlicht in Radebeul

Lebt und arbeitet freischaffend in Radebeul

Zahlreiche Ausstellungen im sächsischen Raum und in anderen Bundesländern